



Communiqué de presse – 17 janvier 2024

L'Avere Martinique fait la promotion de la mobilité électrique auprès des professionnels du transport

Ce 17 janvier 2024 à Fort-de-France, l'Avere Martinique a organisé une journée dédiée aux véhicules électriques pour promouvoir ces nouveaux usages et former les acteurs du secteur des transports à ces problématiques. La mobilité électrique est un enjeu majeur pour atteindre les objectifs de la transition énergétique. L'Avere Martinique s'engage alors à accompagner son développement sur le territoire en fédérant tous les acteurs.

Lors de cette journée, une centaine de personnes se sont retrouvées pour découvrir l'univers de la mobilité durable et électrique au travers d'ateliers : freinage d'urgence, survirage (vivre l'expérience de la perte d'adhérence lors d'un virage), écoconduite, entretien et vérification du véhicule. Des formations sur le plan technique et législatif étaient également proposées ainsi que des expérimentations de véhicules électriques de différentes gammes.

L'Avere Martinique a été créée en mai 2023 avec comme membres fondateurs : la collectivité Territoriale de Martinique, le Syndicat Mixte d'Energie de la Martinique, EDF Martinique, la Direction de l'environnement de l'aménagement et du logement de Martinique, Martinique Transport, la Chambre de Commerce et d'Industrie de Martinique et Contact Entreprises. Cet événement du 17 janvier est le premier d'un programme de sensibilisation, de formation, de coordination ou encore de soutien à la recherche et l'innovation.

Citation du Président, Eric DUFEAL, de l'Avere-Martinique sur la journée : « C'est une journée couronnée de succès grâce aux participants qui ont été nombreux et qui ont montré leur intérêt pour la mobilité durable et électrique en Martinique. »

Quelques photos de l'évènement

De gauche à droite : Monsieur Johan VILLERONCE (directeur de cabinet du SMEM), Monsieur Eric DUFEAL (Président de l'Avere-Martinique, élu à l'assemblée de Martinique), Monsieur Xavier FICHAU (directeur de EDF Martinique).



Avere

MARTINIQUE

Les premiers participants à l'évènement.



Les participants partent en essai automobile avec le concessionnaire partenaire de l'évènement SODIVA.



Contact presse :

Luca NIEDDU, chargé de mission de l'Avere-Martinique.
luca.nieddu@averemartinique.fr